

Cuestiones éticas en investigación empírica en el ámbito de las ciencias sociales y humanidades

Marta Arumí

La ética en la investigación promueve que la práctica de la ciencia se realice conforme a los principios que aseguren el avance del conocimiento, la comprensión y mejora de la condición humana y el progreso de la sociedad.

En este taller, reflexionaremos sobre el por qué y la importancia de la ética en la investigación, y revisaremos los principios y valores que deben regir la práctica investigadora. Asimismo, se presentará el Código de Buenas Prácticas en la Investigación de la UAB. En la parte práctica del taller, trataremos las cuestiones éticas que hay que plantearse a la hora de diseñar, desarrollar y divulgar una investigación para garantizar que ésta se lleve a cabo de forma responsable, con integridad y sin perjudicar a los participantes.

Finalmente, presentaremos la labor del Comité de Ética en la Investigación (CERec) de la UAB y el procedimiento que hay que seguir para que este comité evalúe nuestra propuesta.